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Romanos 10:1-3 
Irmãos, o bom desejo do meu coração e a oração a Deus por Israel é para sua salvação. 
Porque lhes dou testemunho de que têm zelo de Deus, mas não com entendimento.  
Porquanto, não conhecendo a justiça de Deus, e procurando estabelecer a sua própria 
justiça, não se sujeitaram à justiça de Deus. 
 

Zelo Sem Entendimento 
 
O apóstolo Paulo expôs aqui um problema que embora se referisse especificamente ao 
povo judeu, na verdade se repete também na igreja e em todas as eras. Muitos expõe 
sua fé, mas muitas vezes de forma equivocada, sem sabedoria ou revelação. O zelo e o 
ardor por Deus e pelo Seu reino deve estar ao lado da fé revelada, sem a qual conduzirá 
tudo ao fanatismo ou ao conformismo, que são os dois grandes extremos em que o povo 
de Deus mais se divide. 
 
Jesus disse que muitos dos Seus discípulos seriam perseguidos justamente por causa 
desse zelo sem entendimento. 
 
João 16:1-3  
Tenho-vos dito estas coisas para que vos não escandalizeis. Expulsar-vos-ão das 
sinagogas; vem mesmo a hora em que qualquer que vos matar cuidará fazer um serviço 
a Deus. E isto vos farão, porque não conheceram ao Pai nem a Mim. 
 

Sua Vida Fala mais Alto Que Suas Palavras 
 
Os judeus conheciam a Deus pela Sua Palavra, mas estavam negando que Jesus fosse 
o Seu Filho unigênito, e dessa maneira, ao negar o Seu Filho, negavam também o Pai 
que O enviou. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (03/01/1954) §§ 192-194 
Vocês sabiam que todos nós poderemos estar na eternidade antes que o sol nasça 
amanhã? Agora, se você não é um cristão, meu amigo, há somente uma coisa que te 
resta. Você tem que ir por este caminho. Se você está nesta estrada, você tem que ir por 
esta estrada. Se você é um grão de milho, você produzirá milho. Se você é uma erva 
daninha, você produz vida daninha. Agora, se você tem pertencido a uma igreja em 
algum lugar que não sabe e não ensina, e apenas te permite vir à igreja e ser um 
membro da igreja... Você diz: “Bem, irmão Branham, minha igreja ensina que devemos 
aceitar Jesus Cristo como nosso Salvador pessoal. Se crermos no Senhor Jesus Cristo, 
somos salvos”. Se sua vida não condiz com isto, você não conseguiu nada ainda. 
Você sabia que o diabo crê que Jesus Cristo é o Filho de Deus? Você sabia que Jesus 
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publicamente – você sabia que o diabo publicamente confessou que Jesus era o Filho 
de Deus? E ele não foi salvo. E ele não poderia ser salvo; ele é o diabo. Então, 
confessando que Jesus é o Filho de Deus... Você sabia que todos aqueles fariseus e 
saduceus, todos eram muito pios e religiosos; que amavam a Deus de todo coração; e 
falharam em ver Aquele inocente, o Filho de Deus, em reconhecê-Lo como sendo o Filho 
de Deus? E, contudo eles eram muito religiosos, (É isso mesmo?) muito pios, muito 
estudiosos, conheciam a Bíblia melhor do que qualquer um de nossos eruditos de hoje. 
Eles não tinham nada a fazer, senão ficar ali por gerações e servirem ao Senhor. 
 
É por isso que o apóstolo Paulo disse que a nossa fé se mostrará correta não somente 
pela nossa confissão, mas com o tipo de obras que estivermos produzindo. 
 
Tito 1:16 
Confessam que conhecem a Deus, mas negam-No com as obras, sendo abomináveis, 
e desobedientes, e reprovados para toda a boa obra. 
 
Então as obras podem negar a fé que alguém diz ter por Deus, por mais zeloso que 
aparente ser. Veja que aquilo que Paulo falou acerca de Israel, era um estigma que 
perseguia aquele povo há séculos. 
 
Isaías 1:3 
O boi conhece o seu possuidor, e o jumento a manjedoura do seu dono; mas Israel não 
tem conhecimento, o Meu povo não entende. 
 
Então o entendimento é o que separa o homem dos animais, mas para aqueles que lhe 
falta, não há nenhuma diferença entre eles. 
 
Salmo 49:20 
O homem que está em honra, e não tem entendimento, é semelhante aos animais, que 
perecem. 
 
A razão disso está muito bem explicada nas palavras de Paulo quando disse que por 
Israel não possuir entendimento, tentou estabelecer a sua própria justiça ao invés de se 
sujeitar à justiça de Deus. Isso é um ato de irracionalidade, cujo comportamento só 
poderia encontrar alguma justificava entre os animais que não pensam. 
 

O Entendimento Vem Pelo Ouvir 

 

Agora, o entendimento somente é obtido quando se consegue ouvir e receber a Palavra 
de Deus com inteireza de coração. É verdade que nós podemos ouvir a Deus quando 
também lemos a Sua Palavra, porque o processo de ouvir não está somente em captar 
algo pelo sentido da audição, mas também pela visão, pois como o irmão Branham 
dizia, “você pode ver Deus em toda parte”. Podemos ouvir a Deus quando prestamos 
atenção nas coisas que Ele faz à nossa volta. Na verdade nós ouvimos a Deus hoje 
não por um dos cinco sentidos da carne, mas através do sexto sentido que é a fé. 
Portanto quando Paulo disse, por exemplo, que a fé vem pelo ouvir a Palavra, ele não 
estava limitando apenas ao sentido da audição, mas desse sexto sentido, que permite 
que você ouça a Deus segundo as Suas múltiplas maneiras de Se comunicar conosco 
para compreender a Sua mensagem. Porém lembre-se que o irmão Branham nos 
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ensinou que ouvir significa “entender” o que se ouviu e você prova que entendeu quando 
obedece. 
 

Ouvindo, Reconhecendo, Atuando Sobre a Palavra de Deus (21/02/1960) § 33 

Em primeiro lugar, a fé vem pelo ouvir, ouvir a Palavra de Deus. Então o crente A 
ouve, A reconhece, e age sobre Ela. (ou seja, obedece) O homem carnal irá ouvi-La, 
o som Dela, mas nunca... “ouvir” significa “entendê-La”. Olhar para, estar olhando 
para algo; mas ver isso é “entender” isso. “A menos que um homem seja nascido de 
novo, ele não pode ver ou entender o Reino de Deus”. 
 

Veja, ouvir tem a ver com entender. O homem carnal pode ouvir pela audição, mas isso 
não significa que ele ouviu a Deus, a menos que ele tenha entendido o que ouviu. Então 
você não ouve realmente a Deus com o sentido literal da audição, mas com o sexto 
sentido da fé que abrange a todos os canais possíveis de comunicação com Deus. 
Portanto não é apenas ouvindo a um sermão que você estará ouvindo a Deus, mas 
quando você estiver recebendo e captando a Sua Mensagem em seu espírito e no seu 
coração. Somente dessa maneira que o crente demonstrará possuir um zelo com 
entendimento. 
 

O Sistema das Igrejas Separam o Homem de Deus 
 
Hoje muitas pessoas tentam demonstrar um zelo com entendimento seguindo a alguma 
igreja, porém muitas da vezes, as igrejas separam as pessoas de Deus. Muitas pessoas 
tentam demonstrar o seu amor por Ele unindo-se a uma igreja, porém sua ignorância 
não lhes permite saber que o sistema que está nela muitas vezes os afastam de Deus. 
 
A Festa das Trombetas (19/07/1964) § 56 
As freiras não vão para o convento para serem más mulheres; elas vão para lá para 
serem boas mulheres. Elas estão tentando ficar mais perto de Deus, mas é o sistema 
que as polui. As pessoas unem-se a igrejas, não para serem más pessoas, mas para 
serem boas pessoas. Mas é o sistema da igreja que as afasta da Palavra e dos princípios 
que Deus estabeleceu para este dia; e isso é o que as tira. 
 
Porém o irmão Branham também disse que uma pessoa pode ser zelosa e sincera e 
ainda assim estar errada, mas se ela for realmente sincera, Deus lhe dará uma chance 
para ver a luz e se corrigir. 
 
Pondo-nos ao Lado de Jesus (01/06/1962) § 66 
Deus respeita a qualquer um que seja sincero. Pedro disse isso. Ele percebeu que Deus 
não faz acepção de pessoas, todas as nações chamando, quando na casa de Cornélio 
quando eles receberam o Espírito Santo como fizeram no princípio. Vê? Deus não faz 
acepção pessoas. Nós vemos que uma pessoa profunda e sincera, ela pode estar 
sinceramente errada. Mas se ela for sincera, Deus a guiará para a Luz, em algum lugar. 
Ele chegará a Isso, porque Deus está obrigado a fazer isso. 
 
Então sempre quando alguém estiver atuando de uma maneira que não esteja de acordo 
com a Palavra Ele sempre criará primeiro um meio para que ele se conserte. 
 

Zelo Sem Inteireza de Coração 
 



4 
 

A Bíblia nos dá exemplos de pessoas que eram zelosas, mas que não estavam com seus 
corações totalmente rendidos a Deus. Ela nos conta, por exemplo, a história de um rei 
de Judá chamado Amazias, que apesar de ser zeloso, ainda assim algo lhe faltava. 
 
2 Crônicas 25:2 
E fez o que era reto aos olhos do Senhor, porém não com inteireza de coração. 
 
Isso é algo que deveria nos fazer pensar. Como alguém pode ser reto aos olhos de Deus 
e mesmo assim não agir com inteireza de coração? O rei Amazias provou que não amava 
a Deus com inteireza de coração. Por que não? Deus lhe concedeu muitas vitórias contra 
os inimigos do seu reino, até que um dia em uma de suas vitórias contra os edomitas, se 
apoderou de algumas imagens dos ídolos de Seir e os adorou e queimou incenso a eles. 
Foi algo totalmente sem sentido, porque ele estava adorando aos deuses dos inimigos 
que ele mesmo havia derrotado em batalha. Que poder eles poderiam lhe dar? Como 
ele poderia contar com a ajuda desses deuses para outras batalhas, se eles não 
puderam seque dar a vitória para o exército que ele mesmo havia acabado de vencer? 
Creio que isso agora nos ajuda a entender o quão sentido faz o salmo que há pouco 
vimos: “O homem que está em honra, e não tem entendimento, é semelhante aos 
animais, que perecem”. 
 
Um profeta de Deus sem identificação foi enviado até o rei para corrigi-lo, mas o rei 
Amazias o repreendeu. O profeta de Deus lhe disse: “Sei que Deus resolveu destruir-te, 
porque fizeste isto e não destes ouvidos ao meu conselho”. Você sabe que Deus não faz 
nada sem antes advertir. Aquilo acendeu a ira de Deus e nunca mais Amazias teve 
qualquer vitória, até ser morto em uma conspiração. 
 
Amazias teve um pequeno desvio da Palavra, porém isso foi o suficiente para se desviar 
de Deus, deixando de agir com inteireza de coração. 
 
Essa palavra “inteireza” foi traduzido do hebraico “shalem”, (שלם) que entre várias coisas, 
quer dizer também “completo”, “salvo”, “pacífico”, “perfeito”, “inteiro”. 
 
Pelas Escrituras, podemos entender que amar a Deus com inteireza de coração é 
realmente servir a Ele, e dar ouvidos a Ele. Quando ele rejeitou o profeta de Deus, estava 
com isso rejeitando o próprio Deus. Então vemos que é possível que alguém seja reto e 
honesto e ainda assim não agir com sabedoria. 
 
Salomão na sua oração de consagração do templo orientou ao povo de Israel que fosse 
perfeito de coração para com Deus. 
 
1 Reis 8:61 
E seja o vosso coração inteiro (“shalem”) para com o Senhor nosso Deus, para 
andardes nos seus estatutos, e guardardes os seus mandamentos como hoje. 
 
Porém mais tarde verificamos que ele mesmo não conseguiu cumprir em sua vida com 
essa orientação quando se casou com esposas gentias e adorou os ídolos delas. 
 
1 Reis 11:4 
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Porque sucedeu que, no tempo da velhice de Salomão, suas mulheres lhe perverteram 
o coração para seguir outros deuses; e o seu coração não era perfeito para com o 
Senhor seu Deus, como o coração de Davi, seu pai. 
 
Veja que Davi cometeu seus erros, mas não nunca deixou de ser perfeito de coração. 
Parece que essas Escrituras estão nos sugerindo que “não ser perfeito de coração” seria 
algo parecido com o que ocorreu com os crentes de Éfeso. 
 
Apocalipse 2:2-5 
Conheço as tuas obras, e o teu trabalho, e a tua paciência, e que não podes sofrer os 
maus; e puseste à prova os que dizem ser apóstolos, e o não são, e tu os achaste 
mentirosos. E sofreste, e tens paciência; e trabalhaste pelo Mu nome, e não te cansaste. 
(Até aqui poderíamos dizer que os crentes de Éfeso, assim como o rei Amazias, 
andavam retos aos olhos de Deus, porém...) Tenho, porém, contra ti que deixaste o teu 
primeiro amor. Lembra-te, pois, de onde caíste, e arrepende-te, e pratica as primeiras 
obras; quando não, brevemente a ti virei, e tirarei do seu lugar o teu castiçal, se não te 
arrependeres. 
 
Em outras palavras, eles eram muito zelosos, porém a Vida do Espírito Santo parecia 
estar se indo da vida deles, e o irmão Branham disse que esse é um mal que tem 
perseguido os santos em todas as eras. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 179 
Isso é o que tem acontecido em cada era desde então. Deus liberta o povo. Eles 
saem por meio do sangue, santificados pela Palavra, caminham através das águas do 
batismo e ficam cheios do Espírito; porém depois de um tempo o primeiro amor esfria 
e alguém tem a ideia de que eles devem se organizar a fim de preservarem-se e fazerem 
um nome para si, e se organizam de novo ainda na segunda geração e algumas vezes 
até mesmo antes. Eles não têm mais o Espírito de Deus, apenas uma forma de 
adoração. Eles estão mortos. Eles se hibridizaram com credos e formalismos e não 
há vida neles. 
 
Foi exatamente a mesma coisa que os reis Amazias e Salomão fizeram ao ter hibridado 
sua fé, cultuando o Deus de Israel juntamente com outros deuses falsos. O irmão 
Branham também explica que esse tipo de amor pode ser comparado com o amor entre 
os noivos que com o passar do tempo pode se esfriar. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 333 
Esse amor foi tipificado como o amor da noiva e do noivo em seu casamento e nos 
primeiros anos de vida conjugal. Houve um esfriamento desse completo amor e 
abandono a Deus. 
 

O Ciclo de Avivamento e Morte 
 
Então alguém que não possui inteireza de coração é alguém que deixa de obedecer a 
toda a Palavra de Deus. Vejamos ainda outros problemas com os crentes de Éfeso onde 
o irmão Branham fala mais sobre as consequências dos efésios terem perdido o primeiro 
amor. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 71-72 
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O entregar-se a Deus estava aos poucos desaparecendo, e as pessoas já não estavam 
tão atentas ao que Deus pensava delas, porquanto começaram a estar atentas ao que o 
mundo pensava delas. Entrando essa segunda geração, foi exatamente como Israel. 
Eles demandaram um rei para serem como as outras nações. Quando fizeram isso, eles 
rejeitaram a Deus. Mas de qualquer forma o fizeram. Essa é a história da igreja. Quando 
ela pensa mais em se conformar ao mundo, em vez de se conformar a Deus, não demora 
muito até você vê-los parar de fazer coisas que costumavam fazer, e começar a fazer 
coisas que não faziam inicialmente. Eles mudam sua maneira de vestir, suas atitudes 
e seu comportamento. (A perda do primeiro amor fez eles também relaxarem em suas 
próprias vestimentas.) Eles ficam frouxos. Isso é o que “Éfeso” significa: relaxado – à 
deriva. O ciclo de avivamento e morte nunca falhou. (Aqui o irmão Branham disse que 
existe um ciclo de vida e de morte que sempre tem se repetido em todas as eras. Primeiro 
ocorre um avivamento para depois dar lugar a um esfriamento espiritual. O povo que se 
intitula da Mensagem teve também o seu tempo de avivamento, mas todos os que não 
possuem uma inteireza de coração acabam depois se organizando  até chegar ao seu 
tempo de morte. Alguns grupos tentam disfarçar esse ciclo implacável com reuniões 
acaloradas de muito choro e clamor, mas na primeira confrontação com a Palavra eles 
mostram suas verdadeiras cores) Tudo que você tem a fazer é relembrar este último 
movimento de Deus no Espírito quando homens e mulheres vestiam-se como cristãos, 
iam à igreja, oravam a noite toda, iam para as esquinas e não se envergonhavam das 
manifestações do Espírito. Eles deixavam suas velhas igrejas mortas e adoravam em 
casas e velhos armazéns. Eles tinham a realidade. Mas não demorou muito tempo até 
que começassem a obter dinheiro suficiente para construir belas novas igrejas. (O irmão 
Branham está se referindo às igrejas pentecostais que se organizaram, mas temos visto 
muitos ministérios da Mensagem preocupados com isso, ou seja, com a boa aparência) 
Eles introduziram um coro em vez deles mesmos cantarem a Deus. Eles puseram 
togas no coro. Eles organizaram um movimento e o dirigiram pelo homem. (E o 
mesmo espírito nicolaíta que escravizou as igrejas denominacionais deste dia tem 
escravizado vários tabernáculos) Logo começaram a ler livros que não eram adequados 
para ler. (Ou seja, começaram a dar ouvidos a outras vozes misturando a Palavra de 
Deus com o ensino de outros homens.) Eles arriaram as travas e os bodes entraram e 
tomaram o controle. O grito de alegria acabara. A liberdade do Espírito acabara. Oh, eles 
prosseguiram com uma forma, mas o fogo se extinguira e o negrume das cinzas era 
praticamente tudo o que restara. (...) Há alguns momentos atrás eu mencionei que João 
compreendia o que era amar a Deus. Esse grande apóstolo do amor certamente veria 
quando a igreja começasse a perder aquele primeiro amor de Deus. Em I João 5:3, ele 
diz: “Porque esta é a caridade de Deus: que guardemos os Seus mandamentos (Sua 
Palavra).” Um pequeno desvio dessa Palavra era um passo para longe de Cristo. As 
pessoas dizem que amam a Deus, elas vão à igreja, até mesmo gritam e se regozijam e 
cantam e têm momentos de grandes emoções. Mas quando tudo termina, observe e veja 
se elas estão nessa PALAVRA, andando nela, vivendo nela. Se passam por todas as 
outras coisas e depois não andam nessa Palavra, elas podem dizer que amam a Deus 
mas suas vidas contam uma outra história. Eu não sei se João não viu muito disso 
antes de morrer; pessoas dizendo que amavam a Deus, porém não obedecendo Sua 
Palavra. (Ou seja, não servir com inteireza de coração) Oh, Igreja de Éfeso, algo está 
acontecendo com você. Alguém está tentando acrescentar à essa Palavra ou tirar dela. 
Mas eles o estão fazendo tão sutilmente que você não pode vê-lo. Eles não têm feito um 
movimento tão grande que você possa vê-lo abertamente. Está encoberto, e eles o 
estão trazendo por meio da razão e da compreensão humana e isto tomará o 



7 
 

controle a menos que você o rejeite. Volte ao Pentecostes antes que seja tarde 
demais! 
 
Agora, observe que quando alguém anda diante de Deus fazendo tudo aquilo que Lhe é 
agradável, ou seja, que vive com um coração perfeito diante Deus, o  Senhor lhe guarda 
e sempre está atento a responder as suas orações, como foi com o rei Ezequias, quando 
este ao saber pelo profeta Isaías que iria morrer, orou ao Senhor. Veja porque Deus 
respondeu a sua oração. 
 
2 Reis 20:1-5 
Naqueles dias adoeceu Ezequias mortalmente; e o profeta Isaías, filho de Amós, veio a 
ele e lhe disse: Assim diz o Senhor: Põe em ordem a tua casa, porque morrerás, e não 
viverás. Então virou o rosto para a parede, e orou ao Senhor, dizendo: Ah, Senhor! 
Suplico-Te lembrar de que andei diante de ti em verdade, com o coração perfeito, 
(Outra vez a palavra “shalem” aparece. Aqui o rei está dizendo: “Nunca perdi o meu 
primeiro amor por Ti”) e fiz o que era bom aos Teus olhos. E chorou Ezequias muitíssimo. 
Sucedeu, pois, que, não havendo Isaías ainda saído do meio do pátio, veio a ele a 
Palavra do Senhor dizendo: Volta, e dize a Ezequias, capitão do Meu povo: Assim diz o 
Senhor, o Deus de Davi, teu pai: Ouvi a tua oração, e vi as tuas lágrimas; eis que Eu te 
sararei; ao terceiro dia subirás à casa do Senhor. 
 
E é isso que Deus quer dos Seus filhos, que eles andem na Sua presença e que sejam 
perfeitos de coração. Isso mostraria a diferença daqueles que sevem a Deus e dos que 
não servem. 
 
Malaquias 3:18 
Então voltareis e vereis a diferença entre o justo e o ímpio; entre o que serve a Deus, e 
o que não O serve.  
 
Então Deus respondeu a oração do rei Ezequias porque ele fazia aquilo que Deus 
sempre exigiu dos Seus filhos, desde o patriarca Abraão. 
 
Gênesis 17:1 
Sendo, pois, Abrão da idade de noventa e nove anos, apareceu o Senhor a Abrão, e 
disse-lhe: Eu sou o Deus Todo-Poderoso, anda em Minha presença e sê perfeito. 
 
E a mesma ordenança o Senhor entregou para os Juízes e sacerdotes de Israel. 
 
2 Crônicas 19:9 
Deu-lhes ordem, dizendo: Assim, andai no temor do Senhor, com fidelidade e inteireza 
(shalem) de coração. 
 

O Ciclo do Declínio se Repete 
 

Então nós conseguimos perceber que os mesmos problemas que os crentes da era de 
Éfeso apresentaram no passado, são os que voltam a se repetir nestes últimos dias. Os 
crentes de Éfeso começaram a perder o primeiro amor. E lembre-se que se à Noiva desta 
hora foi restaurada a mesma mensagem dos dias de Éfeso, Ela pode correr o risco de 
voltar a apresentar o mesmo problema dos crentes da primeira era, ou seja, os crentes 
da Mensagem também correm o sério risco de perderem o seu primeiro amor. O 
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irmão Branham disse que sempre quando um povo se liberta, Satanás tratará de 
escravizá-los novamente com a mesma coisa. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 77 
Cada vez que Deus concede uma visitação do Espírito Santo e o povo se liberta, após 
algum tempo eles se amarram diretamente de volta à própria coisa da qual saíram. 
 
E ao analisarmos aqueles problemas de Éfeso da maneira como o irmão Branham os 
explicitou, podemos concluir que são exatamente os mesmos problemas que estão se 
repetindo nos dias de hoje. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 71 
O fervente desejo de agradar a Deus, (Estavam mais preocupados em fazer a sua 
vontade do que a vontade de Deus. Não consultavam a Deus e nem aos Seus ministros 
para saber se o que eles desejavam fazer era contrário à Palavra ou não. Quando alguém 
perde o primeiro amor, é isso que acontece. Eles querem agradar a si mesmos e não a 
Deus) a paixão por conhecer Sua Palavra, (Muitos não buscavam mais a doutrina 
completa; estavam apenas interessados nos dons e sinais ou em outras distrações.) o 
clamor por elevar-se no Espírito, (Eles estavam conformados com o que já tinham. Um 
cristão nunca deve se conformar consigo mesmo, mas buscar crescer mais e mais na 
graça e no conhecimento de Deus, superando os seus limites) tudo começa a esmorecer 
e em vez dessa igreja estar incendiada com o fogo de Deus ela tem esfriado e se 
tornado um pouco formal. É isso que estava acontecendo lá atrás com os efésios. Eles 
estavam ficando um pouco formais. 
 
Observe que o irmão Branham disse que a igreja de Éfeso começou a se tornar formal 
na sua maneira de cultuar e adorar a Deus, e foi exatamente esse mesmo problema que 
ele disse que seria encontrado entre os crentes de Laodicéia. O ciclo se repete. 
 
A Estatura do Varão Perfeito (14/10/1962) §§ 372-373 
Veja onde estamos vivendo agora, em Laodicéia, (Mas os grupos da terceira etapa 
negam que estamos vivendo em Laodicéia. O irmão Branham disse que a era de 
Laodicéia só acaba com o arrebatamento da Igreja eleita. Embora a Noiva possa não ser 
mais laodiceiana, os próximos eleitos que ainda estão entrando Nela estão saindo de 
Laodicéia. Não há como fugir disso.) onde a igreja foi a pior era da igreja que eles já 
tiveram. Na Bíblia, descobrimos que era a única era da igreja que Deus estava do lado 
de fora da igreja, batendo, tentando voltar para o Seu próprio edifício. Os credos e 
denominações O haviam tirado de Sua própria igreja. (Pensa você que é só para as 
denominações que Jesus está batendo na porta? Há muitos tabernáculos que também 
já O deixaram do lado de fora, e em algumas dessas portas Ele nem sequer está mais 
batendo) “Eis que estou à porta e bato, se alguém tem sede e abrir a porta, Eu entrarei 
com ele”. Vê? Aqui está, nesta era da igreja. Eles O expulsaram gradualmente, até que 
aqui O derrubaram completamente. Eles não querem nada com isso. Agora veja hoje 
para onde estamos indo. Mesmo quando o fim da Era da Igreja de Laodicéia se tornou 
tão formal, (Qual foi o problema com os efesianos? Estavam se tornando formais, razão 
pela qual estavam perdendo o seu primeiro amor, portanto os crentes desta última era 
estariam voltando aos mesmos problemas da primeira era. O irmão Branham disse que 
aquilo que Satanás tentou fazer com as outras noivas no passado, voltará a fazer 
novamente. Ele “tentará enganar a noiva deste último dia, procurando fazê-la se 
hibridizar através de credos, ou simplesmente desviando-se da Palavra para qualquer 
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sinal que a satisfaça”. Foi exatamente assim que os crentes de Éfeso perderam o seu 
primeiro amor) até que o catolicismo, que a quebrou aqui, está se unindo e se unindo 
como uma grande igreja. Com uma federação de igrejas, é o mesmo que o catolicismo. 
 
Influência (30/11/1963) § 59 
Agora, não é essa a atitude de muita gente hoje? Eles não aceitarão a correção da 
Palavra. E essa é a razão pela qual nos encontramos envoltos em um grande Concílio 
de Igrejas aqui, sem saber para onde estamos indo, indo para o mundo. Dezenas de 
milhares de membros adicionados a cada ano, e não vemos a mão de Deus em qualquer 
lugar em movimento. Mortos, formais, exatamente o que a Bíblia disse que seria: “A era 
da igreja de Laodicéia, morna, vomitada da boca de Deus”. 
 
Ao mesmo tempo em que o irmão Branham menciona os problemas de Éfeso, ele sabia 
perfeitamente que esse problema também estava acontecendo em seus dias e dentro 
da própria Mensagem, onde segundo as suas contas já haviam, até dezembro de 1965, 
pelo menos 17 versões diferentes da Mensagem sendo pregadas. 
 

Um Anúncio Secreto 

 
Portanto aqueles que vivem com inteireza de coração estão atentos para ouvir a voz do 
Senhor e de receber os Seus anúncios secretos, que Ele dá somente para aqueles que 
estão dispostos a ouvir. 
 
A Repentina e Secreta Partida da Igreja (12/10/1958) §§ 19-21 
As pessoas vivem hoje como se pouco antes da vinda do Senhor Jesus, Ele enviasse 
um exército de anjos a todos os jornais e, por um ano ou mais, anunciassem em todo o 
mundo, no jornal, que: “Em tal e tal data, Jesus virá”. E para que seja transmitido pelo 
rádio, e colocado nas televisões, e em todo lugar, apenas o dia e a hora em que Ele 
estava vindo. Agora é assim que as pessoas vivem hoje. Mas Deus disse em Sua 
Palavra: “Seria como um ladrão na noite, vindo.”  Se assim fosse, as pessoas diriam, 
como o mundo pensa hoje: “Oh, bem, há simplesmente bastante tempo. Eu vou ... Isso 
será bem anunciado”. E, mas, veja, é anunciado, mas é um anúncio secreto. Isso é 
apenas para aqueles que estão dispostos a ouvir. Aqueles que estão dispostos a 
considerar isso e, também, que amam o Senhor. 
 
Para aqueles que continuam desatentos e surdos para os presságios do Senhor, nada 
saberão do que Deus está para fazer. Breve Ele virá arrebatar a Sua Igreja, mas Cristo 
virá somente para aqueles que estão esperando por Ele, e que estão atentos à Sua Voz. 
Estes que são de inteireza de coração O verão face a face. 
 
Quem é Este? (10/05/1959) § 43 
Há muitas pessoas inquietas, hoje, que sabem que algo está para acontecer, mas elas—
elas nunca O verão. Porque Ele virá no silêncio da meia-noite, para arrebatar aquela 
pequena Igreja que está anelando e esperando e na expectativa de vê-Lo. São esses 
que Ele virá arrebatar. Muitos do mundo que estão vivendo dos encantos, e 
banqueteando suas almas nas coisas do mundo, nunca saberão o que aconteceu, até a 
Igreja ter ido para a Glória, pois Ele virá como ladrão de noite e os arrebatará. Assim, 
podemos ver que estamos de volta ao mesmo lugar. Agora descobrimos que, esta 
expectativa, de que Deus vem àqueles que… No decorrer de todas as Escrituras, tem 
sido a mesma coisa. Que eles são… Ele sempre aparece àqueles que estão 
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esperando por Ele, sempre àqueles que estão querendo vê-Lo. E tenho certeza que 
essa é a esperança que está em nossos corações esta noite. 
 
Quando Cristo esteve na terra muitos não tomaram conhecimento de que Ele estava 
aqui, e nestes dias, quando o Filho do Homem tem Se manifestado com sinais e com um 
Alarido sobre a terra, novamente poucos se aperceberam disso, mas àqueles que são 
de inteireza de coração Deus tem Se revelado. 
 
Quem é Este? (04/10/1959) §§ 46-49 [Sem tradução] 
Mas havia alguns que criam Nele. Eles estavam esperando que Ele viesse, e sabendo 
que haveria algo especial. Algo ia acontecer. Pois Jesus não pode vir a qualquer 
momento, a menos que algo especial aconteça. Sempre algo novo, quando Ele 
aparece. E eles foram cobrados com as expectativas. Mas a coisa ruim sobre tudo isso, 
é que houve muitos que não O viram, e nunca chegaram a vê-Lo quando Ele veio. E 
essa é uma das coisas tristes de hoje. Haverá muitos que não O verão quando Ele 
vier. Mas haverá um remanescente. Haverá aqueles que conhecerão a Deus e que 
estarão esperando e que serão carregados. Eles O verão. Pois Ele virá como um 
ladrão na noite. Nós seremos arrebatados para encontrar o Senhor nos ares, a partida 
secreta da Igreja. Oh, eu lhes digo, sabendo tudo isso, de antemão, pela Palavra do 
Senhor, devemos orar e estudar cada hora de nossa vida, preparando-nos para esse 
grande evento. E enquanto o ar está carregado com a Sua Presença, e enquanto 
estamos crendo, e os ministros ungidos do Evangelho estão enviando os raios de 
advertência, devemos estar preparados, para qualquer minuto, para aquele abençoado 
evento, quando veremos todos os que morreram em Cristo através dos tempos. Quando 
nós vermos Jesus vindo para obter a Sua Igreja, então seremos arrebatados para 
encontrá-Lo nos ares. 
 
Ele virá buscar aqueles que não apenas são retos aos Seus olhos, mas que acima de 
tudo, O adoram e Lhe sirvam com inteireza de coração. 
 
 
 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões 
do irmão Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido 
encontrada nenhuma tradução para o português. 
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